



*Afirmó monseñor Jorge Hourton*

## Enrique Alvear: modelo para la Iglesia

El obispo Jorge Hourton destacó la vida y obra del obispo Enrique Alvear, "válida hoy como cuando la desarrolló", a propósito de la próxima realización de la Sexta Semana Teológica que lleva su nombre, a partir del lunes y hasta el jueves en el auditorio Don Bosco.

También presentó el libro *Palabras de vida*, que compila 39 homilías de monseñor Alvear, junto a Oscar Alvear (hermano del obispo) y a Fernando Tapia, secretario de la Fundación Obispo Enrique Alvear.

Los tres recordaron la figura del pastor muerto hace seis años —también conocido co-

mo "el obispo de los pobres"— destacando su capacidad de responder a los desafíos que a través de su vida le fue imponiendo la realidad muchas veces dura, como las necesidades de los pobres o la causa de los derechos humanos.

Hourton describió a monseñor Alvear como un obispo del Concilio Vaticano II, en el sentido de que tomó conciencia de la responsabilidad que le cabe a la Iglesia en el mundo de hoy.

Consecuente con eso, agregó, fue un obispo "de la abertura a la fuerza del espíritu, responsable de la opción preferencial por los pobres y al

mismo tiempo hombre de Dios, de acción y de contemplación".

### V-18/6-1982 3624 HACER SU VOLUNTAD

El lema elegido para la semana este año es "Mi alimento es hacer la voluntad del Padre", una frase evangélica a la que monseñor Alvear recurría constantemente, se relató.

Esa actitud fue la que lo hizo concebir su ministerio de obispo, más como un acompañamiento de los necesitados que como un sitial de poder, se afirmó.

Primer en Talca y después en San Felipe, su cercanía e identificación con los pobres se hizo progresiva. Así llegó a Santiago como obispo auxiliar en 1974, meses después del golpe militar. En medio de esa realidad se destacó, no dudó en tener gestos como ir a una "ratonera" a llevar un remedio, ir a destapar los hor-



*El obispo Jorge Hourton*

nos de Lonquén o llegar a una toma de terreno para conocer desde dentro las necesidades de los pobres.

A la cabeza de la Vicaría de la Zona Oeste del Arzobispado, último cargo que de-

sempeñó, encarnó plenamente su lema episcopal: "El Señor me envió a evangelizar a los pobres", señaló Hourton, agregando que su recuerdo está vivo entre ellos. Tanto es así, complementó, el hermano de monseñor Alvear, que son numerosas las organizaciones populares que han tomado su nombre.

"Creo que podemos en las palabras, en las enseñanzas y gestos que nos dio, encontrar el motivo propulsor y el modelo que la Iglesia chilena tiene providencialmente, para ser fiel a su misión", afirmó el obispo

Folio: 18/6-1982, p. 2

000161171

## Enrique Alvear, modelo para la Iglesia [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Enrique Alvear, modelo para la Iglesia [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile